

Article du journal « L'Est Républicain » du 17 Juillet 2015

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Le réveil en fanfare une tradition rudipontaine

C'est toujours d'actualité dans la cité rudipontaine où quelques membres de l'harmonie-fanfare rudipontaine parcourent quelques lieux stratégiques pour rappeler aux habitants ce jour de fête nationale. Les endroits sont parfaitement ciblés et bien répartis afin qu'un minimum d'habitants n'échappe à l'aubade. Pour cette édition, une escale préparatoire à Mathay vers 6 h, pour lancer la matinée avec le réveil du directeur de l'HFR, Jean-Paul Klinguer, qui a pu vérifier la bonne partition et le dynamisme de sa « clique ». Une équipe dirigée par deux anciens, Christian Flenet et Charly Farque, l'homme aux multiples instruments, qui ont su attirer dans la balade musicale, Pascal, Stéphane l'animateur et sa grosse caisse, Julien, Maxence, Antoine et Loris qui à l'âge de 12 ans a trouvé un réel plaisir à réveiller l'habitant avec son trombone à coulisse. Après l'escale mathéenne, retour en terre rudipontaine, pour la tournée



■ Le 14 juillet, instant merveilleux pour Georgette.

réveil, le 1er adjoint, Jean-Claude Bouget au site du Fourneau, Marianne Vurpillat, conseillère résidente à la ZAC, une halte place centrale, pour tenir en éveil les derniers fêtards, le député, hélas absent, « on va bien finir par le réveiller », a promis

Christian, puis rive droite avec le maire, suivi pour cette journée, du symbole de l'HFR, Georgette Duchene, qui a passé 15 ans à l'harmonie comme saxophoniste, et dont le mari Jean fut un réputé clairon.

La tournée s'est terminée comme il se doit chez le prési-

dent de l'HFR, Jean-Pierre Grillot, qui s'est joint avec son instrument, de bonne grâce au groupe, pour une nouvelle sérénade, à Madame la présidente. Pour 2015, les rives du Doubs rudipontain n'ont pas failli à une tradition bien implantée dans cette vallée.